

平成 30 年度 学校報7月号② 大 仙 市 立 大曲南中学校

心に南中魂! つかめ栄光!

~果中総体&吹奏楽県南地区大会壮行会~

7月5日に,県中学校総合体育大会に出場する陸上

部, 剣道部と吹奏楽コンクール 県南地区大会に出場する吹奏 楽部の壮行会(含 壮行演奏会) が行われました。

会では、選手紹介や代表生徒からの激励の言葉の後に、わざわざ南極から激励にやってきた"ファーストペンギン"による魂の応援エールがあり、体育館中が、腹を抱えて「よし!」という気持ちになりました。

保護者の皆様も多数来校してくだいました。本当にありがとうございました。



坂本ペンギン



剣道部



陸上部



☆県中学校総合体育大会

☆秋田県吹奏楽コンクール県南地区大会

- ・湯沢文化会館 7/8 14:40~
- ・曲目:「伝説の荒野」

おジャマします。授業拝見!

美術科·吉沢 理先生

本校では、「深い学び」の視点で授業 改善を行っています。まだ研究半ばです が、先生方は様々な工夫を凝らしていま す。今回は、吉沢先生から授業を提案し ていただいて、みんなで意見を交わし勉 強をしました。去年はボトルのデザイン

に ESD を絡めた提案授業だったのですが, 今年度は一転して「和」ものでした。

まず,酒井抱一と俵屋宗達の「風神雷神図屏風」(実物大)をドンと提示しました。一同びつくり!その後,生徒は2つの屏風絵を比較します。この意見交流を通して,模写でも,絵師が自分の感性や美意識をもって独自の世界を表現しようとしていることに生徒に気付かせ,さらに鑑賞の力を高めるという意図の授業でした。

授業後,吉沢先生は,「視点に基づいた話し合いが深い方にいってしまって(考えていた)1/3も…。」と話していましたが,3年生の比較検討する力や考えをきちんと述べる力には確かな成長を感じました。



本校に学習資材寄贈

「有限会社すばる」(代表取締役 鎌田 俊)様が、秋田銀行の「CSR 私募債」を活用し、本校にプロジェクターと琴を寄贈してくださいました。先日、鎌田様(本校 0B)、秋田銀行大曲



支店長の中山様、同角間川支店長の遠藤様からお出でいただき、贈呈式を行いました。寄贈してい

ただいたプロジェクターの性能は素晴らしく、壮行会で大活躍でした。 琴も音楽の授業で活用いたします。